

| **ANDLAU** |

Les Alsaciens du monde entier

L'assemblée générale de l'Union internationale des Alsaciens aura lieu à Andlau, les 26, 27 et 28 août. Cette association permet aux Alsaciens de l'étranger de « faire rayonner l'Alsace, à leur manière quel que soit le pays d'où ils viennent ».

Gilbert Mosser

Pour le maire honoraire Maurice Laugner il s'agit « d'un événement qui se produit qu'une fois, il faut tout faire pour y être ». Fabien Bonnet, maire de la cité de sainte Richarde, quant à lui, jubile. Il était parmi eux à Rouffach en 2015 et en garde un souvenir émeraillé. L'UIA (Union internationale des Alsaciens) s'affiche avec une volonté des plus enthousiastes « à faire rayonner l'Alsace, à leur manière quel que soit le pays d'où ils viennent ».

Née en 1981 cette Union internationale des Alsaciens, présidée par Gérard Staedel, fédère une cinquantaine d'associations qui constituent un vaste réseau de relations et de compétences au service de l'Alsace et de ses amis. Les retrouvailles ne manquent ni de piquant ni d'originalité, mais c'est aussi et surtout un temps festif et de découverte d'une ville alsacienne.

Centre d'interprétation du patrimoine

Pourquoi Andlau ? Qui n'est pas une ville du point de vue du nom-



Les Ateliers de la Seigneurie sont appelés à accroître son rayonnement.

Photo L'Alsace/Gilbert Mosser

bre d'habitants... Alfred Becker s'est investi avec fougue aux côtés de Fabien Bonnet avec pour objectif le rayonnement du CIP, un Centre d'interprétation du patrimoine qui vaut largement le détour, voire toutes les astuces pour le faire connaître et apprécier. Et puis, n'oublions pas, la cité de sainte

Richarde est le deuxième village préféré des Français depuis 2014 qui ne manque pas d'atouts : architecturaux, personnages illustres, un site émouvant et paisible, bref « Une Alsace que j'aime ».

Hubert Maetz, le chef étoilé du Resemer, sera la figure de proue de

ces journées car on ne procédera pas qu'aux travaux qu'exige une AG, accompagné par 6 ou 10 chefs étoilés d'Alsace avec pour partenaire autant de chefs étoilés alsaciens qui font honneur à leur art dans le monde entier. Il se murmure la venue de chefs de San Francisco, d'Australie, entre autres,

mais ça, c'est juste pour mettre l'eau à la bouche. L'occasion de les voir à l'œuvre et de goûter à leurs chefs-d'œuvre n'est ni une légende ni un leurre...

Place de la Mairie, de l'École, à la Seigneurie, au hall des sports, des manifestations se dérouleront un peu partout dans le village. D'ores et déjà, les rumeurs concernant le programme vont bon train, mobilisant les associations, donnant du grain à moudre...

| Gérard Staedel

Gérard Staedel, président de l'UIA, est né à La Walck en 1953. Depuis 1999, il est le directeur de la succursale du Crédit Mutuel-CIC à Francfort, membre du conseil d'administration de l'Agence d'attractivité de l'Alsace depuis 2014. C'est un personnage fort et qui s'engage portant le rayonnement de l'Alsace au plus « étoilé ». L'association est présente dans 110 pays.

« À l'étranger, on est Alsacien, ça permet des comportements ultrasolidaires », affirmait Gérard Staedel à l'Ami Hebdo le 17 août 2014 juste avant la rencontre de Truchtersheim. Le siège de l'UIA est à Colmar.